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第２４９回 例会 

 
 

【日時】2021年 2月 4 日（木）12：30～13：30     

【オンライン例会】 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員 6名 【出席者】9 名  ビジター 0 名  ゲスト 1 名 

【出席率】52.9％    

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：橋本年男会員 

◇ 会長挨拶                                   山本直道会長 
        来週の１１日は建国記念日です。元々起源説と言われていましたが、日本は世界最古の国なのでいつ建国さ 

        れたか分からないので神武天皇が建国した１月１日をグレゴリオ暦に直したものが２月１１日で、建国され 

        たと言われる場所が奈良の橿原の辺りだと言われ明治時代に立派な神社が出来ました。日本人であれば一度 

        は参拝して頂きたいと思います。 

◇ 幹事報告                                     熊谷行裕幹事 
   ロータリー財団セミナーに出席しました。金額の変更や申し込みの方法が変更になった旨を皆さんに後日ご 

   報告したいと思いますが、今まで特定の団体に連続して支援をすることが不可能でしたが、我々はチューク 

   に対しては内容を変えて奉仕を続けて来ましたが、DG を使う場合はそれも出来なくなるようです。それに 

   ついても後日詳しく報告したいと思います。 

◇ 出席報告                                     板橋一成会員 

◇ にこにこ BOX                                  山本教夫会員 

  山本直道：今年は初もうでの時に引いたおみくじが見事大吉でした。九星気学風水の方でも運勢は絶好調で 

       すので、今年は絶好調です。 

   熊谷行裕：いつも来て頂いている協力会社の方が濃厚接触者になり大騒ぎでした。うちの社員も検査に行き 

       無事陰性でしたが、世田谷区に電話しても全くつながらず困ってしまいました。コロナの濃厚接触 

       者が一人出るだけでも大変でした。 

   橋本年男：今月の２５日の卓話は素晴らしいものになると思いますので 

       皆さんご協力ありがとうございます。よろしくお願いします。 

◇ 米山奨学生：林恒成さん 
   今は卒論を書き終えて卒業を待っている状態です。今インターンで行っ 

   で行っている会社で１週間丸々働いたのですが、社会人はこんなに大変 

   なのかと身にしみました。 

                  
     林恒成さん 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 

◇ クラブ協議会 近況報告 

 山本直道会長：グローバル補助金の担当が退会された湯川会員のままでそれの変更がどの様にしたら良いか 

                   良く分からず苦労したのですが、プライマリーコンタクトに板橋会員にお願いできる事になり 

             ました。この場をお借りしてよろしくお願いします。 

       愛知とし子副会長：コンサートが緊急事態宣言により夜の部は取りやめになりまして、自分で配信をする為、 

             機材をいろいろ揃えているうちに、種類が沢山になってしまい、自分が進化しているなと思い 

             ました。 

 山本教夫会員：自分の仕事のオンライン化を進めています。そろそろ外に見られるような形にしたいと思っ 

                   ています。こんな状況なので誰でも見やすい形にしようと頑張っています。 

       梅澤武男会員：１月に入院していました。とても快適でしたが、その日からお酒を飲んでいません。体重も 

      減り、体調も良く、この状況をキープしたいと思っています。 

       大日方真会員：以前お話したシンガポールでの個展が評判が良く他でも個展をお声掛け頂いています。仕事の 

       方が、リモートになりコミュニケーションが低下してしまい、人間的な触れ合いが感じられなく 

       バラバラな感じがしていましてそれをどうまとめていこうかと思案中です。 

 板橋一成会員：現在は私の仕事も週１出勤のその他の日は在宅勤務になっていて、在宅勤務はシャキッとせず 

             効率が上がりません。そしてなんだかんだで会社に出ていかなければならなく、中々デジタル化 

             にはなっていません。人とお会いして情報交換するのにオンラインは難しいです。 

 橋本年男会員：私も古い人間ですので、オンラインは苦手で若手に助けてもらいながらやっています。しかし 

       なんだかんだ会社で仕事をしていて忙しいです。その合間を縫ってロータリーの仕事をしていま 

             すので、こちらも皆さんにお助け頂くことになると思いますのでよろしくお願いします。そして 

        三浦ガバナーエレクトから次年度 RI のテーマが『奉仕しよう。皆の人生を豊かにするために』で 

       すので、これからも皆さんにお助け頂いてこのテーマを頑張って頂きたいと思います。 

 熊谷行裕幹事：コロナの仕組みとして二酸化炭素は排出できても酸素を取り入れることが出来ない事により、 

       息苦しくないのに急に重症化するという事らしいので、血中酸素濃度を測るものを用意しておく 

       と良いそうです。 

◇ 講評                                                   山本直道会長 

   ２５日の卓話は今後の奉仕活動にもつながるものだと思いますので皆さんのご協力をよろしくお願いします。 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇  ５月２６日  地区大会 

 

 
    愛知とし子副会長 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ２月１８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ３月 ４日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月２６日    休会 

◇１２月 ３日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月１１日    休会 

◇ ８月１６日    休会 

◇ ７月２３日    休会 

◇ ７月２６日   １２：３０～１３：３０ 

 
     熊谷行裕幹事 

 
     山本直道会長 

 
     板橋一成会員 

 
     立堀佳男会員 

 


